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はじめに…
昨年１２月の報告書から時間が経ってしまいました。調査員

一同、心よりお詫び申し上げます。

旭川別院本堂等改修事業は、冬季の間も工事の手を休める

ことなく進んでいました。壁が無く、ブルーシートで覆われてい

る本堂内で、ヒーターを設置することなく大工さんたちはもくもく

と、特に天井と床の作業を行っています。極寒の旭川で暖房設

備のない中での作業、工事に影響はでないのかと心配をした

事もありますが、順調に進んでいるという事でした。

「雪」という凶器

雪が溶けようやく暖かくなって

きましたが、鐘楼堂の一部が崩

壊していました。長年の風雪に

耐えていたのですが、今年の異

常な積雪に耐えきれなくなった

のです。

鐘楼堂は、今年の春から修復する予定ではあったの

ですが、「ここまで傷んでいたのか…」と、今まで崩壊せ

ずじっと耐えてきた歴史を感じます。百年先まで残すと

いう事は、ただならぬものでありましょう。大工の技術や

鐘楼堂を守る人の想いをそのまま残すのですから…
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旭川別院に新列座が現れた！

新入社員と言うべきなのか、新人さんと言うべきな

のか、とにかく４月より旭川別院の仲間が増えました。

安居 宏淳
や す い こ う じ ゆ ん

Ｓ６０年３月９日生 ２７歳

小平町出身

趣味は音楽鑑賞（ＲＯＣＫ）

皆さん、よろしくお願いします。

記帳書の提出はお済みですか？

旭川別院は、私たち｢門徒｣の

お寺であり、一人一人の力添え

で支えられています。すでに

改修工事が進んでおります。

未だ記帳書の提出が滞って

おります方々には是非ともお

願い申し上げます。

２０１２年４月１日作成

調査員：草部・垣原・横井ょ・長尾・高橋

あれ？ ちょうさんに異変が… 動かなくなった？

次回、何かが起きる！

・・・たぶん…


